白根小学校 学校だより

平成29年9月22日 10月号





- •道徳授業力向上拠点校
- ·横浜市指定幼·保·小 連携推進校
- •校長会専門研究校(道徳)



白根小HP

ホームページアドレス: http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shir

◆10月号の内容◆

- 学校ホームページコーナー
- 総合防災訓練
- ・しらネット.com
- 各学年から~運動会の見どころ~
- 職員研修報告
- 児童支援専任から
- 今月の目標
- ・ 今月の予定

学校ホームページコーナー

学校生活の様子をお知らせするため、学校ホームページでも情報発信しています。 9月4日以降更新した記事を紹介します。

- ○松の木に感謝
- ○プール納めが行われました
- ○教職員特別支援研修
- 〇フヨウの花 きれいです
- ○麦の丘というパン屋さんをご存知ですか
- 〇ひとつぶのそらまめ 本読み会
- 〇スマイルルーム 知ってますか?
- 〇一日の終わりに
- ○太鼓の音と元気な声が響いています

「みんなで参集!」総合防災訓練

8月26日、2学期を前に、総合防災訓練を行いました。子どもたちは地域防災訓練に参加し、消火訓練、煙体験、担架・車いす搬送、仮設トイレや備蓄品の見学、AED体験などをしました。昨年度同様、地域の方や旭北中の中学生にたくさん教えていただき、まちの安全はさまざまな方々に支えられていることを実感したと同時に、地域の一員としての自覚も芽生えたようです。また、教室では防災に関するDVDを見て自分の身は自分で守る大切さを知ったり、防災グッズ作りやゲームを通して身近なものが災害時に役立つことに驚いたりと、防災意識を高めることができました。





しらネット.com

忙中閑あり

校長 神倉美智子

白根小では今、今月末に開かれる運動会に向けて練習に熱が入ってきているところです。音楽クラブや 応援団の朝練も始まりました。朝の会では、教室からは「ゴーゴーゴー」の元気のよい歌声が聞こえてき ます。リレーの選手も決まり、中休みにはその練習も行っています。もちろん体育の時間には、先生方の 考えた団体演技の練習もあり、だんだん形になってきています。

そんな中、先日は4つのクラスで授業公開をして、道徳の授業研究会を行いました。多くの子供たちが 進学する旭北中学校から参加された12名の先生方をはじめ、市内各地から27名の先生方が授業を見に 来られました。授業後は部会ごとに授業の振り返りを行い、熱心な研究討議が行われました。

研究会終了後、職員室へ戻る途中に3階の窓から見えた美しい夕焼けに気付いた先生が、思わず撮った写真があります。あまりにきれいなので白根小のHPにアップいたしました。どんなに忙しくても、こういった自然の美しさに感動できる心のゆとりを忘れずにいたいものです。

白根小学校では、毎日のように、学校での小さな出来事や児童の活動の様子をHPでお知らせしています。学校便りのタイトル部分にアドレスやQRコードを載せています。ご家庭のパソコンはもちろん、スマホからも見られますので、お仕事や家事の合間に是非ご覧ください。

「忙中閑あり」そのゆとりを大切にしたいですね。

美しい夕焼けの写真は必見です!

各学年から ~運動会の見どころ~

運動会スローガン「黄色も緑も 笑顔で応えん 本気で競う 白根っ子」



1年生 ぴかぴか元気に0LA!!!♪

はじめての白根小での運動会にわくわくしています。かけっこでは一位になりたい!と強い気持ちで走ったり、長縄ではそれぞれのクラスで、目標の回数を達成をするために練習に励んでいます。また、ダンスの練習をする中で、「みんなで声を合わせて踊るとたのしい!」「心を一つにできるとうれしい!」「一生懸命踊り終わったあとは体がなんだかすっきりさわやか!」そんな気持ちを大切にしながら日々練習を積み重ねています。一年生のかわいいダンスをおたのしみに♪



2年生



★ひまわりピース124★

元気いっぱいの2年生が、かわいく、そしてかっこよくダンスを 踊ります。ひまわりのような輝く笑顔で、「もっとやりたい!」 「やったぁ♪できた~!」と、いつも楽しそうに練習しています。 休み時間もノリノリで踊っています。一人ひとりの動きを合わせた り、クラスごとに動きをずらしたりしながら練習しています。

踊るときに持つポンポンも、友達と協力しながら自分たちで一生懸命作りました。かわいくかっこよく踊る姿をお楽しみに!



3年生

オペラ座の怪人

夏休みを終え、低学年の幼さがなくなってきた3年生。少しずつ 自分たちで考えて行動できるようになってきました。3年生の今年 のテーマは、「かっこよさ」。名曲「オペラ座の怪人」で演技をし ます。隊形移動を多く取り入れ、一人一人の動きはもちろん、全体 で合わせることを意識して練習に励んでいます。

バサッと振る旗。ビシッとそろった動き。かっこいい「怪人」たちを楽しみにしていてください!



4年生



情熱カーニバル♪

4年生の団体演技は「情熱カーニバル」です。リズミカルな曲にのって、元気に踊り会場を盛り上げます。実行委員が協力して考えた動きも取り入れました。旗の効果を生かした見せ場がありますので、楽しみにしていてください。今は、手の先など細かなところまで綺麗に見えるように、心を一つにして練習を頑張っています。 運動会当日はどうぞ大きな声援をお願いします。

5年生

ソーラン節 ~団結!輝け白根のソーラン魂~

今年度は「~団結!輝け白根のソーラン魂~」というプログラム名でソーラン節に挑戦します。みんなで心を一つにして動きを揃えたり、力強く動いたりすることを目指して練習に取り組んでいます。5年生が団結する姿をぜひ見てください。

また、5年生は高学年として初めての運動会です。今年から運動会の係の活動にも取り組みます。活躍の場面をお見逃しなく!



6年生



With you ~つながる思い つなげる未来~

小学校生活最後の運動会では、学年一体となり、自分たちの思いを組体操で表現します。思うように技がなかなかできなくて、弱音を吐く児童もいましたが、練習をする中で、お互い励まし合い、思いがつながり、技が完成して仲間と喜ぶ姿が見られるようになりました。

演技や競技の他にも運動会係の活動や応援など、様々な場面で最高学年として運動会を盛り上げようとしています。ぜひ、頑張っている姿をご覧ください。

※個別支援級の子どもたちは、運動会では各学年の種目に参加します。 応援よろしくお願いします。





今年度の幼保小連携の一環として、連携園の一つである白根幼稚園さんと合同研修会を行い、別日に保育研修をさせていただきました。 合同研修会では、園児が入学をスムーズに行えるようにするため、 それぞれの一日の流れを知り、理解を深め、職員同士の交流も行いま した。保育研修では、職員が7月25~28日の4日間に幼稚園に行き、園児たちと関わることができました。

入学前の園児たちの一日の流れや学習活動を知ることで、入学したばかりの1年生たちにどういった活動が望ましいのか、また実際に園児とふれあうことで、園児の様子を知り、どういった関わり方や支援の仕方が必要であるか学ぶことができました。

児童支援専任より

2学期が始まり、およそ1か月が経ちました。夏休み明けのこの時期は、一般的に、心が不安定になる子が増える時期であると言われています。その不安定な心の表れ方は一人ひとり違いますが、学校への登校をしぶるようになったり、友達とのトラブルが多くなったり、一人暗い表情で黙っていたりすることもあるようです。学校では、保護者の方と連絡を取りながら、児童一人ひとりに寄り添った支援を心掛けていますが、学校にはスクールカウンセラーの先生も来られ、保護者の方や子ども本人の心の声に耳を傾けてくださっています。スクールカウンセラーの予約は、児童支援専任の佐藤妙恵が窓口となっておりますので、必要な方はぜひお声かけください。

◆ 今月の目標 ◆

保健・・安全に気をつけて 元気に運動しよう 清掃はすみずみまで きれいにしよう

給食・・仲良く楽しく 食事をしよう